

LA VILLE-DU-BOIS

Ultime nettoyage en forêt



"*Essonne verte, Essonne propre*", la campagne lancée par le Conseil général de l'Essonne et relayée par un grand nombre de municipalités s'achève. Samedi dernier, la commune de La-Ville-du-Bois a pris un des derniers relais de la saison avec, au programme, le nettoyage des bois. Si les bourrasques de vent et de pluie avaient retenu la plupart des bénévoles sous la couette, l'ensemble du conseil municipal réuni sur deux sites s'est déployé pour effectuer cette tâche annuelle. Sous la conduite de son maire Jean-Pierre Meur, accompagné de Michel Charlot, adjoint à l'urbanisme, Jean-Pierre Chateigner, aux sports, et du personnel des services techniques, ce sont plus de 2 tonnes de déchets en tous genres qui sont venus remplir les containers. « Dommage a conclu le premier magistrat que nous soyons chaque année obligés de recommencer malgré les nombreuses précautions que nous prenons ». Carcasses d'électroménager, voitures désossées et brûlées sont venues rejoindre dans les containers emballages et autres objets hétéroclites A nouveau, les poumons verts de la ville vont offrir aux promeneurs la possibilité de passer un moment agréable sans trébucher sur des immondices.

■ J.P.L.